

12/10  
5年

# 「1強」議論深らず



臨時国会の閉幕を受け、記者会見する安倍首相=9日午後、首相官邸

## 臨時国会閉幕

臨時国会が閉幕した。安倍首相は自ら主権した「桜を見る会」で噴出した疑惑に正面から向き合わず、おぎなりの対応に終始。議論継続を狙つて野党が求めた会期延長を拒否し、「言論の府」の機能不全ぶりが露呈した。「一強政治」の弊害を強く印象付ける一方、野党も疑惑追及が中心となり、社会保障制度

倍増=首相は自ら主権した「桜を見る会」で噴出した疑惑に正面から向き合わず、おぎなりの対応に終始。議論継続を狙つて野党が求めた会期延長を拒否し、「言論の府」の機能不全ぶりが露呈した。「一強政治」の弊害を強く印象付ける一方、野党も疑惑追及が

「日本経済が力強く成長を続ける強固な基盤を築き

### ■ 力すべく

改革をはじめ国民が直面する課題の政策論争は深まらない。なかつた。

上げる」とができた。安倍首相は九日夜の記者会見で、臨時国会で承認にこぎ着けた日米貿易協定の意義は大きいと胸を張った。だが、桜を見る会を巡り野党から激しい攻撃を受けた首相は安堵しているのが実情だ。「政権の私物化」批判から始まった疑惑は、招待者名簿の不自然な廃棄に発展。「じわりじわりと政権の体力を奪つていた」(官邸筋)ためだ。

臨時国会召集間もない十

月八日の参院本会議で、首相は「野党からも謙虚で丁寧な首相と言つてもうれるよう、努力を重ねる」と宣言。「一強のおじやの緩み」があるとの批判を意識した姿勢をこじませていたが、

## 桜疑惑 首相対応おぞなり

安倍晋三首相は九日、臨時国会閉幕を受けて記者会見

し、憲法改正について「必ず私の手で成し遂げていきた」と表明した。衆院解散を巡り「夏の参院選で約束したことの実行に集中している」と説明。来年四月の秋篠宮さまの「立皇嗣の礼」を踏まえ「即位に關わる儀式をつがなく行う大きな責任を負っている」と述べ、来春までの解散に否定的な考えをこじませた。

## 首相改憲「必ず私の手で」

安倍晋三首相は九日、臨時国会閉幕を受けて記者会見し、憲法改正について「必ず私の手で成し遂げていきた」と表明した。衆院解散を巡り「夏の参院選で約束したことの実行に集中している」と説明。来年四月の秋篠宮さまの「立皇嗣の礼」を踏まえ「即位に關わる儀式をつがなく行う大きな責任を負っている」と述べ、来春までの解散に否定的な考えをこじませた。

政府、与党は来年の通常国会の召集日について一月二十日を軸に調整に入つた。首相の自民党總裁任期が残り一年を切る中、安倍政権の下での改憲に改めて強い意欲を示した発言。首相

は「与野党の枠を超えて活動に議論し、令和の時代にふさわしい改憲原案の策定を加速させる」と強調した。「國のかたちに関わる大改革に挑戦し、新たな国造りを力強く進めていく。その先に憲法改正がある」とも述べた。

一方、衆院解散・総選挙は、断行する」とはちやう

は「与野党の枠を超えて活

動に議論し、令和の時代に

ちょしない」とも語った。

首相は会見で、イランの

ロウハ二大統領の訪日につ

いて「調整中だ」と認め

た。米、イラン両国と良好

な関係にある日本として

地域の緊張緩和、情勢の

安定化に向けて外交努力

を尽くしたい」と説明し

た。

首相主催の「桜を見る

会」の在り方を巡り、政府

が進める金般的な見直しに

た。米、イラン両国と良好

な関係にある日本として

地域の緊張緩和、情勢の

安定化に向けて外交努力

を尽くしたい」と説明し

た。

首相主催の「桜を見る

会」の在り方を巡り、政府

が進める金般的な見直しに

た。

首相がかわす相手は野党

にこじまつなかつた。衆院

は公選法違反疑惑を巡る一

した感がある」

來春に予定する中国の習

近平国家主席の国賓来日によ

も言及。中国公船による沖

縄県・尖閣諸島周辺の領海

侵入や、中国当局による日

本人拘束事案で「しつかり

主張し、前向きな対応を強

く求めていく」と強調し

た。

一方、衆院解散・総選挙

は「与野党の枠を超えて活

動に議論し、令和の時代に

ちょしない」とも語った。

首相は会見で、イランの

ロウハ二大統領の訪日につ

いて「調整中だ」と認め

た。

一方、衆院解散・総選挙

は「与野党の枠を超えて活

動に議論し、令和の時代に

ちょしない」とも語った。

首相は会見で、イランの

ロウハ二大統領の訪日につ

いて「調整中だ」と認め

た。

一方、衆院解散・総選挙

は「与野党の枠を超えて活

動に議論し、令和の時代に

ちょしない」とも語った。

一方、衆院解散・総選挙

</